

I won't let you walk away

Von abgemeldet

Also Leute um Verpeilungen zu vermeiden... es findet immer wieder sichwechsel statt zwischen Sayuri und... lässt euch überraschen!^^ auf jeden Fall würde ich mich echt über Kommentare und Kritik freuen!

Endlich hatte ich den Fahrstuhl in diesem Labyrinth von einer Plattenfirma gefunden und stieg ein. Ich sah auf den kleinen Zettel den die Sekretärin mir gegeben hatte und drückte den Knopf für den dritten Stock. Unsanft setzte sich der Fahrstuhl in Bewegung und hielt kurz darauf wieder. Die Türen öffneten sich und ich wollte gerade aussteigen als plötzlich eine junge Frau mich über den Haufen rannte...

KRACH! Ich war in den jungen Mann gerannt und wir kugelten über den Boden. Er stand zuerst wieder auf und reichte mir die Hand. Verdutzt griff ich zu und sah im das erste Mal in die Augen. Und prompt wurde ich rot! Gott sah der gut aus! Irgendwie... ja er hatte Ähnlichkeit mit Jun-Chan plötzlich wurde ich traurig. Ich hatte ihn also immer noch nicht vergessen. Aber was war ich auch blöd gewesen aus Prussian Blue auszusteigen...